

**Anlage 6**

Der Bürgermeister

Stadt Eberswalde - 16202 Eberswalde - Postfach 100 650

Frau  
Karen Oehler  
Jüdenstraße 18  
16225 Eberswalde

Bauamt

Bearbeiterin  
Frau KöhlerTelefon  
03334 64-650  
Telefax  
03334 64-255Hausanschrift  
Breite Straße 41 - 44  
16225 EberswaldeE-Mail  
h.koehler@eberswalde.de  
(nur für formlose Mitteilungen,  
ohne digitale Signatur)Internet  
[www.eberswalde.de](http://www.eberswalde.de)Allgemeine Sprechzeiten  
dienstags 8 - 12 Uhr  
und 13 - 18 Uhr  
donnerstags 9 - 12 Uhr  
und 13 - 16 UhrSparkasse Barnim  
BLZ 170 520 00  
Konto 2 510 010 002Datum 11.11.2009  
Ihr Zeichen  
Ihrer Zeichen III-65 köBetrifft **Anfrage Stadtverordnetenversammlung vom 22.10.2009**

Sehr geehrte Frau Oehler,

in der o. g. Stadtverordnetenversammlung stellten Sie fest, dass im Altstadtquartier Fahrradabstellanlagen fehlen und bitten die Verwaltung zu prüfen, ob Möglichkeiten bestehen, weitere Fahrradabstellanlagen aufzustellen.

Nach Prüfung des Sachverhaltes möchte ich Ihnen folgendes mitteilen.

Im Zuge der Erneuerung des Altstadtquartiers wurden erstmalig in der Straße An der Friedensbrücke, neben der Adlerapotheke 4 Fahrradbügel und in der Steinstraße 2 Fahrradbügel aufgestellt. Das Aufstellen weitere Fahrradbügel im Altstadtquartier ist aus Platzgründen im vorhandenen Straßenraum nicht möglich.

Weitere Abstellanlagen für Fahrräder existieren in der Friedrich-Ebert-Straße bzw. auf dem Marktplatz.

Die von Ihnen festgestellte Situation der vielen Fahrräder in der Straße An der Friedensbrücke ist zurückzuführen auf die Tatsache, dass die Fachhochschule Eberswalde dort Räume angemietet hat und diese von vielen Studenten genutzt werden.

Die Stadtverwaltung hat mit der Fachhochschule Kontakt aufgenommen, um Lösungen zur Verbesserung der Situation zu finden.

Die Fachhochschule musste aufgrund der Bauarbeiten in der Schicklerstraße zusätzliche Unterrichtsräume anmieten. Da viele Studenten mit dem Fahrrad fahren wurden von Seiten der Fachhochschule extra auf dem in der Nähe vorhandenen Parkdeck in der Goethestraße Fahrradständer installiert, die jedoch noch nicht so stark genutzt wurden.

Es wurde jetzt noch mal durch die Fachhochschule an alle Studenten appelliert, die vorhandenen Fahrradständer auf dem Parkdeck zu nutzen. Die Situation hat sich seit dem verbessert.

Die Stadtverwaltung wird die Problematik weiter beobachten und ständigen Kontakt zur Fachhochschule halten.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag



Götze

amt. Baudezernent

D.: 01.1